
École Sacré-Coeur

Conseil d’établissement
Procès-Verbal

Convocation à la séance ordinaire du 4 octobre,18h30
TEAMS

Liste des représentants présents

Représentant.es  parents

Marileine Baribeau

Kaysandra Waldron

Anouk Simard

Michèle Leduc

Vincent Arsenault (substitut)

Marie-Hélène Labonté (substitut)

Représentant.es  enseignants

Francis Martin

Josée Dubé

Représentant.e Service de garde

Karine Gagné

Représentant.e du personnel de soutien

Catherine Beaumier

Représentant.e professionnel

Alexandra Forest

Direction

Sylvie Beaudoin

Liste des représentants absents

Kimberly Masson                              Représentant parent

Marie Lamonde-Simard Membre de la communauté

Julie Huot Membre de la communauté
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Numéro Sujet

1. Ouverture de la rencontre
● Présences et quorum

Mme Sylvie Beaudoin fait  les présences et valide qu’il y a bien quorum.

● Mot de bienvenue
Mme Sylvie Beaudoin souhaite la bienvenue à tous les membres et souligne
l’importance de l’implication de tous.
Mme Sylvie Beaudoin fait un rappel sur l’obligation à la formation obligatoire.
Mme Sylvie Beaudoin fait la présentation de la capsule 3 et 4 pour mettre tous les
membres à jour.

● Présentation des membres et durée du mandat de chacun.
Un tour de table virtuel est fait pour que tous les membres puissent faire
connaissance.

2.
CÉ 04-10-2021-01

Adoption de l’ordre du jour
Il est proposé par Mme Anouk Simard et appuyé par Mme Michèle Leduc d'adopter l'ordre
du jour tel que modifié.

3.
CÉ 04-10-2021-02

Adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2021
Il est proposé par  Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Anouk Simard d'adopter
le procès-verbal du 15 juin, tel que modifié.

4. Suivi au procès-verbal
Mme Sylvie Beaudoin fait les différents suivis.

5. Question du public
Il n’y a pas de public. On sait que l’OPP va se réunir cette semaine. La campagne de
paniers bios prend fin le lundi 4 octobre.

Points de décision et recommandations

6.

CÉ 04-10-2021-03

Élection au poste de président.e
Mme Anouk Simard est proposée au poste de présidence  par Mme Kaysandra Waldron et
appuyée par Mme Karine Gagné.
Celle-ci accepte.
Adopté

7.

CÉ 04-10-2021-04

Élection au poste de secrétaire
Mme Karine Gagné est proposée au poste de secrétaire par Mme Anouk Simard et
appuyée par Mme Michèle Leduc.
Celle-ci accepte
Adopté

8.

CÉ 04-10-2021-05

CÉ 04-10-2021-06

Élection au poste de trésorier.ère
Mme Kaysandra se propose appuyé par Mme Karine Gagné.
Adopté

Élection au poste de vice-présidente
Mme Michèle Leduc se propose appuyé par Mme Kaysandra Waldron.
Adopté
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9.

CÉ 04-10-2021-07

Établissement du calendrier des rencontre
En suivi aux recommandations du dernier CÉ, le calendrier prend en compte les rencontres
du comité de parents.

Lundi 4 octobre 2021, 19h00
Mardi 1e 7 décembre 2021, 19h00
Mardi 1e 1er février 2022, 19h00
Mardi 29 mars 2022, 19h00
Mardi 3 mai 2022, 19h00
Mardi 7 juin 2022, 19h00

Le calendrier est proposé par Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Josée Dubé.
Adopté

10.

CÉ 04-10-2021-08

Établissement des règles de régie interne
Mme Sylvie Beaudoin fait la présentation du document.
Mme Sylvie Beaudoin fera une relance auprès des deux membres de la communauté.
Mme Michèle Leduc  propose d'adopter le document en tenant compte des commentaires
sur la rédaction épicène et la proposition est appuyé par Mme Marileine Baribeau.
Adopté

11.

CÉ 04-10-2021-09

CÉ 04-10-2021-10

Sorties éducatives
Mme Sylvie Beaudoin fait la présentation de toutes les sorties éducatives.
Il est proposé par Mme Catherine Beaumier et appuyé par Mme Marileine Baribeau
d'approuver les sorties éducatives.
Approuvé

Mme Sylvie Beaudoin demande au CÉ de lui permettre d'approuver les sorties éducatives
entre les CÉ qui lui seraient présentées. Il y aurait une reddition de comptes au CÉ suivant.
Mme Josée Dubé en fait la proposition et est appuyée par Mme Michèle Leduc.
Adopté

Points d’informations

12. Dénonciation d’intérêt des membres.
Il est demandé que tous les membres qui ont des intérêts doivent les déclarer auprès de
Mme Sylvie Beaudoin.

13. Budget de fonctionnement du C.É.
Le budget du CÉ pour l’année scolaire 2021-2022 est de 855.00$.

14. Information de la direction
Mme Sylvie dresse un portrait de la vie de l’école. Nous commençons l’année sous le
signe de la stabilité.
Il y a une hausse de la clientèle.
Nous avons eu notre première activité avec toute l’école pour la fête de début d’année.
Mme Sylvie Beaudoin explique les différentes nouveautés du régime pédagogique.
Le projet éducatif a été mis sur la glace, lors de la dernière année, la Direction Générale
demande aux écoles d’actualiser celui-ci durant l’année en cours.
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Points fixes

15. Service de garde
L’équipe est maintenant complète.
Le service de garde  accueille une artiste en résidence pour l’année scolaire, Mme Angela
Marsh.
Les éducateurs sont maintenant présents lors des récréations.
L’équipe est motivée et plusieurs projets vont prendre forme dans les prochaines semaines.

16. Parole au membre de la communauté.
Absents

17. Parole aux représentants du comité de parents.
Mme Marileine Baribeau informe les parents sur les prochaines formations. La première
rencontre aura lieu cette semaine ( du 4 octobre).

18. Parole au responsable de la trésorerie.
Mme Kaysandra Waldron informe les membres qu'elle fera des recherches sur l’utilisation
du budget du CÉ.

19.

CÉ 04-10-2021-11

Varia
● Certification enviro-jeunesse.

Mme Marileine Baribeau propose que le montant pour faire les démarches soit
payé avec le budget du CÉ. Mme Michèle Leduc appuie la résolution.

Adopté

Mme Michèle Leduc demande à ce que le point surveillance de la cour d’école aux départs
des élèves soit discuté lors de notre prochaine rencontre.

20.

CÉ 04-10-2021-12

Levée de la séance
Il est proposé par Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Karine Gagné de lever
l’assemblée à 21h31.
Approuvé


